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Подписка-2019

Не успели 
подписаться? 

Не беда!
Подписку на газету 
«Придонские вести» 

с любого следующего 
месяца можно 

оформить до 25 числа 
месяца текущего!

ОБРАЩАЙТЕСЬ 
В ПОЧТОВЫЕ 

ОТДЕЛЕНИЯ РАЙОНА.

Жители Октябрьского района 
поддержали инициативу ветеранов 

по выдвижению Андрея Бочарова 
на пост губернатора 

Участники инициативной группы по выдвижению Андрея Бочарова на губернаторский 
пост продолжают встречи с трудовыми коллективами, представителями многочисленных 
общественных организаций.  Напомним, в состав инициативной группы по поддержке 
Андрея Бочарова на предстоящих осенних выборах уже вошли сотни гражданских 
активистов, почетные 
жители Волгоградской 
области, руководители 
многотысячных 
общественных 
организаций, олимпийские 
чемпионы, врачи, учителя, 
творческая интеллигенция, 
аграрии, промышленники 
— поддержка инициативы 
ветеранов, предложивших 
8 мая Андрею Бочарову 
пойти на выборы 
губернатора, за прошедшие 
две недели начала 
приобретать характер 
общественного движения.

28 мая в Октябрьском муници-
пальном районе прошло заседание 
инициативной группы Октябрь-
ского муниципального района по 
поддержке Андрея Бочарова на 
предстоящих выборах губерна-
тора Волгоградской области. В 
составе районной инициативной 
группы предприниматели, главы 
КФХ, руководители профсоюзных 
организаций, педагоги, медицин-
ские работники, ветераны. Присут-
ствующий на заседании участник 
областной инициативной группы, 
член Общественной палаты Вол-
гоградской области генеральный 
директор ООО «Сельскохозяй-
ственное предприятие «Донское» 
Александр Борисович Колесни-
ченко рассказал присутствующим 
о том, что  22 мая в Волгограде, 
на площадке музея «Россия. Моя 
история» прошло заседание актива 
инициативной группы Волгоград-
ской области. В составе инициа-
тивной группы – почетные жители 

региона, видные общественники, 
медики, педагоги, олимпийские 
чемпионы, а также представители 
культуры и бизнес-сообщества. 
Все они настоящие профессиона-
лы своего дела, которые заслужили 
уважения местных жителей трудом 
на благо Волгоградской земли. 
Общественники высоко оценили 
результаты работы Андрея Бочаро-
ва, и именно с ним они связывают 
дальнейшие позитивные измене-
ния в Волгоградской области. 

Нам заметны те положительные 
изменения, которые произошли в 
нашем регионе за последние пять 
лет, – сказал Александр Борисович 
Колесниченко. – Сегодня Бочаров 
создал слаженную рабочую коман-
ду, одной из главных задач которой 
является улучшение качества жиз-
ни населения – ремонтируются и 
строятся новые дороги, строятся 

дома, школы, детские сады, бла-
гоустраиваются общественные 
территории, развивается промыш-
ленность и агропромышленный 
комплекс. Позитивные изменения 
есть в любой сфере, они радуют, и 
я думаю, что если Андрей Иванович 
продолжит руководство регионом, 
этих позитивов можно ожидать зна-
чительно больше. Да, очень многое 
еще предстоит сделать, но мы зна-
ем: если Андрей Иванович берется, 
он обязательно делает.

На заседании инициативной 
группы общественники отметили, 
что в течение последних пяти лет 
на территории Октябрьского му-
ниципального района выполнен 
целый ряд   социально значимых 
проектов. Среди них и строитель-
ство детского сада на 100 мест в 
р.п.Октябрьский, который решил 
проблему очередности в детских 

дошкольных  учреждениях в рай-
онном центре. В рамках реализа-
ции муниципальной целевой про-
граммы «Переселение граждан, 
проживающих на территории го-
родского поселения р.п. Октябрь-
ский Октябрьского муниципально-
го района Волгоградской области 
из аварийного жилищного фонда 
на 2014-2017 годы» в р.п. Октябрь-
ский построен и введен в эксплу-
атацию многоквартирный жилой 
дом. Также за счет средств об-
ластного бюджета в школах, дет-
ских садах и клубных учреждениях 
были установлены 23 автономные  
котельные на газовом топливе. 
Это дало возможность сельским 
Домам культуры впервые за мно-
го лет работать в нормальном 
режиме. В районе было реализо-
вано 7 проектов благоустройства, 
которые заметно изменили облик 
населенных пунктов. В текущем 
году будут реализованы еще три 
проекта. Общественники отмети-
ли и продолжение газификации 
района. Так, в текущем году были 
завершены работы по строи-
тельству  газопроводов-вводов 
в с.Васильевка и с.Громославка. 
Началось проектирование стро-
ительства внутрипоселковых 
газопроводов в с. Ивановка и 
с.Капкинка.

 Участник инициативной груп-
пы Октябрьского муниципального 
района директор ГКУ «Центр со-
циальной защиты населения   по 
Октябрьскому району» Любовь 
Григорьевна Гладкова призвала 
членов инициативной группы под-
держать инициативу и принять 
специальную резолюцию по вы-
движению Бочарова Андрея Ива-
новича в губернаторы Волгоград-
ской области. 

По итогам заседания была 
принята специальная резолюция:

– Мы, представители обще-
ственных организаций, обраща-
емся ко всем нашим землякам, 
ко всем неравнодушным жителям 
региона. 8 сентября состоятся вы-
боры губернатора Волгоградской 
области. Это важное событие для 
всех нас, поскольку мы выбираем 
будущее, как будем жить следую-
щие пять лет. Мы видим, как меня-
ется наша малая Родина, сколько 
позитивных перемен уже произо-
шло. Мы поддерживаем выдвиже-
ние Андрея Ивановича Бочарова 
в губернаторы и призываем под-
держать его всех, кто за плано-
мерное стратегическое развитие 
нашего региона. Поддерживая 
Андрея Ивановича Бочарова, мы 
поддерживаем Волгоградскую 
область, ее развитие и процвета-
ние.

Наш корр. 

1 июня – 
Международный 

день защиты 
детей

Уважаемые жители 
Октябрьского 

муниципального 
района!

Ежегодно 1 июня мы 
отмечаем  Международ-
ный день защиты детей.  

От всей души поздрав-
ляем вас с этим праздни-
ком! 

Дети – это смысл жиз-
ни, олицетворение наше-
го будущего. Ради них мы 
работаем и живем, бла-
гоустраиваем и развива-
ем наш район. И хотя этот 
праздник по праву счита-
ется детским, он служит 
для нас, взрослых, напо-
минаем об ответствен-
ности за судьбу каждого 
ребенка.

Желаем  юным 
октябрьцам  хорошего от-
дыха во время летних ка-
никул, радости общения с 
родителями и друзьями, 
новых открытий и ярких, 
незабываемых впечат-
лений. Пусть вас всегда 
окружают внимание и за-
бота, любовь и душевное 
тепло взрослых! 

Андрей КЛЫКОВ,
глава администрации 

Октябрьского муниципального 
района.

Сергей ЕРКОВ,
глава Октябрьского 

муниципального района.
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